

27.12.2021

Weihnachtsmusik vor der Tür



Doch da öffnet sich die Tür des Korps der Heilsarmee in G3,1 und Musiker treten nach und nach heraus. Mit Blasinstrumenten und Notenständern bepackt, warm angezogen beziehen sie Posten gegenüber der Heilsarmee. Dort öffnet sich das Küchenfenster und warmes Licht und herrlicher Kaffeeduft strömt heraus. Einige Gäste warten schon und verteilen sich mit Abstand rund um das Fenster und die Musiker.

Sie sind gekommen um den Weihnachtsklängen zu lauschen die nun von 9 Musikern angestimmt werden. Manche singen leise mit, andere holen sich einen wärmenden Kaffee oder Tee am Küchenfenster ab und nehmen auch gerne noch ein kleines Gebäck entgegen. Majorin Weber wird unterstützt in der Küche und sie gibt gerne ein Stück Wärme, Hoffnung und Zuversicht an die Gäste weiter.

Es wird langsam dunkel als die Musiker das letzte Musikstück "Stille Nacht, Heilige Nacht" anstimmen und das Küchenfenster sich wieder schließt.

Eine ungewöhnliche Weihnachtsfeier und doch konnte ich diesen Frieden spüren den ich verströmen durfte um unseren Gästen für eine kurze Zeit ein Licht in der Dunkelheit zu sein.

